
Datum: 05.11.2017 

 

 

 

An 

Frau Oberbürgermeisterin Seidel 
sowie die Mitglieder des Ansbacher Stadtrates 
 

 

Antrag zur Vorlage für die Stellenplanberatung am 09.11.2017 
 
 
Schaffung einer Stelle zum Aufbau eines umfassenden  Flächenverwaltungssystems 
im SG Grünflächen, Landschaftsplanung und Forsten 

 

Antrag:  

In der städtischen Verwaltung wird eine halbe Stelle zum Aufbau eines umfassenden 
Flächenverwaltungssystems geschaffen, in dem alle städtischen Grün-, Brache- (Inkl. 
Baulücken) und Naturschutzflächen (incl. Ausgleichs- und Ersatz- sowie Ökokontoflächen) 
und deren aktuelle Nutzung und Erhaltungsmaßnahmen erfasst werden.  
Dies dient als Grundlage für zukünftige Planungen und konkrete (Pflege-) Maßnahmen. 

Begründung: 

Im Rahmen einer vorsorgenden und zukunftsfähigen Stadtentwicklung ist es notwendig, 
zeitnah auf umfassende Daten zum aktuellen Zustand sowie des Pflegeaufwands der Grün-, 
Brache- und Naturschutzflächen zugreifen zu können, um damit nachhaltige städtebauliche 
wie naturschutzfachliche Konzepte zu erstellen. Die entsprechenden Daten liegen meist, 
soweit überhaupt vorhanden, in verschiedenen Ressorts einzeln vor, eine Verschneidung der 
Daten ist somit zum aktuellen Stand nach unserer Kenntnis nicht möglich. 

Der nicht unerhebliche personelle Aufwand zum Aufbau und kontinuierlichen Betreuung 
eines solchen Flächenverwaltungssystems erfordert die Einrichtung von mindestens einer 
halben Personalstelle. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Richard Illig    Dr. Christian Schoen   

Uwe Fröhlich    Beate Krettinger  
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